

Jean Touzeau nous a quittés !

Une page vient de se tourner à Entraide Partage Travail et Travail Partage. Président depuis plus de 20 ans des 2 associations, Jean Touzeau s'est éteint le 4 mars dernier à l'aube de ses 90 ans.

« Est bénévole toute personne qui s'engage librement pour mener une action non salariée en direction d'autrui, en dehors de son temps professionnel et familial ». Cette définition du bénévolat prend tout son sens quand on pense à l'engagement qui a été celui de Mr Touzeau. Car, durant ces 20 ans, il a été à l'origine de nombreuses évolutions.

Jean Touzeau, à l'origine du développement des associations

Lorsqu'il a pris son poste de président bénévole en 1998, les associations fonctionnaient avec des bénévoles et 2 salariées permanentes. Au fil des années Jean Touzeau a impulsé une dynamique, avec notamment l'ouverture d'un poste de directrice, synonyme de professionnalisation des structures. A ce jour, les 8 per-

manentes sont toutes embauchées en CDI. D'ailleurs, les chiffres parlent d'eux-mêmes. Le nombre d'heures de travail et de clients a considérablement évolué en 20 ans. Mr Touzeau est également à l'origine de la mise en place de la démarche Qualité. Une démarche qui a pour ambition de mieux répondre à la fois aux besoins des personnes en recherche d'emploi et aux besoins d'emplois et d'activités des territoires.

Merci Monsieur Touzeau !

Salariés, partenaires, clients qui ont connu Mr Touzeau se souviendront longtemps de son engagement au service de l'association. Tous garderont en mémoire son dynamisme, son sens du service et son envie d'aller de l'avant. On se souviendra aussi de son exigence professionnelle et de son charisme. Car il était, comme on dit « un homme qui en impose » qui savait aussi faire preuve d'humour et d'espièglerie. Adieu Monsieur Touzeau, et MERCI !

